

CARTA ROTARIA N. 180 del 2 de Diciembre de 2015.

Redacción: CARLOS CORTÉS C.

JAIME HERNÁNDEZ GRANADOS.

Siguiendo el riguroso procedimiento estatutario del rotarismo y el club, exigidos por el past gobernador Homero, en la pasada reunión se llevó a cabo la elección de presidente para el año rotario 2017- 2018, siendo el mencionado la persona escogida. Felicitaciones al compañero y sobra decir que estaremos dispuestos a colaborarle en lo que nos sea posible. En esta oportunidad el canasto de Nury cambio su color por velas para el 8 de Diciembre, habida cuenta que el próximo miércoles las reuniones semanales serán reemplazadas por la última hogareña de este año.

SATISFACCIÓN

Es a la larga lo que uno inconscientemente busca en la vida y es un sentimiento que si lo tuviésemos en cuenta constantemente, nos ayudaría a que todos los actos de nuestra vida estuviesen dentro de las normas de la moral y la ética o en nuestro argot cumpliesen con los requisitos que estipula la prueba cuádruple.

Ahora cuando nuestras reuniones por este año llegan prácticamente a su fin y hemos charlado de todo lo que implica el servicio, me parece más sensato que junto con nuestro presidente Ravi Ravindran lo experimentemos en esta oportunidad, pues todos los que formamos parte de esta organización de una u otra manera hemos colaborado, “después de confirmar un año completo sin un solo caso de poliovirus salvaje, Nigeria fue el último país africano en ser eliminado de la lista mundial de países poliendoémicos. En la actualidad, únicamente dos países – Afganistan y Pakistán – albergan la última reserva mundial del poliovirus endémico. Al cierre de esta edición en 2015 los casos de polio en todo el mundo ascienden a tan solo unas pocas decenas”.

Cuando declaremos la victoria contra la polio, todos los rotarios tendremos una historia que contar a nuestros hijos y nieto, quienes nunca verán aparatos ortopédicos para piernas, pulmones de acero, ni vivirán en un mundo amenazado por la polio”. Tomado de la Revista Rotaria No 171 de Noviembre de 2015.